

Dezember 2020

Amtliche Mitteilung
an einen Haushalt
Nr. 7/2020



Wolfsthaler Gemeindenachrichten

www.wolfsthal.gv.at



Amtliche Mitteilung

Niederösterreich testet: Einladung an alle BürgerInnen

Sehr geehrte WolfsthalerInnen!

Wir freuen uns, Sie zur Aktion „Niederösterreich testet“ am Samstag, den 12. und Sonntag, den 13. Dezember 2020 einladen zu können und hoffen, dass Sie die Gelegenheit zum freiwilligen COVID-Antigen-Schnelltest nutzen.

Die Testaktion ist freiwillig, kostenlos und richtet sich grundsätzlich an alle Bürgerinnen und Bürger ab 6 Jahren mit Haupt- oder Nebenwohnsitz in Niederösterreich. Minderjährige müssen von einem Elternteil begleitet werden.

Es wird ein sogenannter Antigen-Schnelltest durchgeführt. Das ist ein Nasen-Rachen-Abstrich, der das Vorhandensein des Virus nachweisen kann und innerhalb von ca. 30 Minuten ein Ergebnis liefert. Der Test ist sicher und läuft in der Regel völlig schmerzfrei ab.

Folgende Personen dürfen nicht an den Tests teilnehmen:

- Personen mit COVID-Krankheitssymptomen (in diesem Fall bitte den Hausarzt oder 1450 anrufen)
- Personen die zum Testzeitpunkt im Krankenstand sind
- Personen die zum Testzeitpunkt in behördlicher Absonderung (Quarantäne) sind
- Personen die berufsbedingt regelmäßig getestet werden
- Kinder unter 6 Jahren
- Personen die in Alten- und Pflegeheimen wohnen
- Personen die in den letzten 3 Monaten an COVID erkrankt waren bzw. positiv getestet wurden

Testlokal ist das Gemeindeamt, Hauptstraße 42

Bitte beachten Sie, dass aus hygienischen Gründen ein Einbahnsystem eingerichtet wird und der Ausgang in der Villagasse (Eingang der ehemaligen Volksschule) ist. Dort ist daher kein Eingang möglich!

Sollten Sie über einen Internetzugang verfügen, melden Sie sich bitte unbedingt online unter www.testung.at/anmeldung zur Testung an. Sie erhalten dann eine Terminbestätigung, die Sie auch bitte zur Testung mitbringen sollen.

Natürlich können Sie sich auch direkt am Gemeindeamt anmelden. Bitte füllen Sie dafür das beiliegende Anmeldeformular bereits zu Hause aus, es trägt bei der Anmeldung am Testtag maßgeblich dazu bei, lange Wartezeiten zu vermeiden. Wichtig ist die Angabe einer Telefonnummer und eventuell einer e-Mail-Adresse für die Mitteilung des Testergebnisses!

Ein positives Testergebnis des Antigen-Schnelltests zeigt an, dass die Person zu diesem Zeitpunkt wahrscheinlich mit dem Coronavirus infiziert und hoch infektiös ist. Deshalb ist eine umgehende Isolation absolut wichtig. Sie gelten als Verdachtsfall und müssen umgehend einen PCR-Test bei einer Drive-In-Teststation machen, um die Diagnose zu sichern. Alle beim Antigen-Schnelltest positiv getesteten Personen werden dazu automatisch angemeldet.

Um zusätzlich Warteschlangen und Menschenansammlungen zu vermeiden, möchten wir folgende **Testzeiten für die Bewohner der jeweiligen Straße vorschlagen**. Sollte für Sie die Testung in diesem Zeitabschnitt nicht möglich sein, **ist natürlich auch jeder andere Termin an diesen beiden Tagen möglich:**

Samstag, 12. Dezember 2020

8:00 – 13:00

Berggasse
Friedhofgasse
Josef-Ressel-Str.
Leopold-Rein-Weg
Neugasse
Obere Gasse
Siedlungsgasse

13:00 – 18:00

Bahnhofstraße
Donaugasse
Herbert-Hoffmann-Str.
Sportplatzweg
Triftgasse
Waldweg
Zollhausstraße

Sonntag, 13. Dezember 2020

8:00 – 13:00

Edelhofgasse
Edelhofäcker
Edelstalerweg
Obere Siedlungsstraße
Schafberggasse

13:00 – 18:00

Feldgasse
Hauptstraße
Leithner Ranch
Uhubergl
Villagasse
Weingartenstraße

Bringen Sie bitte Ihre e-Card oder einen Lichtbildausweis, sowie die ausgedruckte Anmeldebestätigung bzw. Ihre händisch ausgefüllte Anmeldung mit.

Wir ersuchen Sie, die üblichen Abstandsregeln einzuhalten und einen Mund-Nasen-Schutz zu tragen.

Alle aktuellen Informationen finden Sie online unter www.testung.at.

Ich bitte Sie und bedanke mich schon im Voraus, dass Sie sich an der Aktion „Niederösterreich testet“ beteiligen! Gemeinsam sorgen wir für mehr Gesundheit in der Weihnachtszeit!

Mit freundlichen Grüßen,

Der Bürgermeister
LAbg. Gerhard Schödinger